
 

 

Cher.e.s ami.e.s, 
 
 
Le printemps arrive à grands pas et notre Fédération a marqué 
de son empreinte indélébile la scène internationale : les 
résultats de nos jeunes athlètes ont été à la hauteur de nos 
espérances. Bien entendu, la Direction technique et les 
entraîneurs n’en seront que plus attentifs à développer encore 
et encore la capacité de notre équipe nationale à décrocher 
l’or. Nous y étions presque à Tbilissi, preuve que 
l’acharnement de la Commission sportive à mettre en place un 
encadrement professionnalisé porte ses fruits. 
 
 
Notre stage fédéral du 4 février dernier, une première depuis 
longtemps, avait pour vocation de réunir les karatékas de tout 
horizon, toute commission de styles, à (re)travailler ensemble 
dans un esprit d’une convivialité martiale sans pareille. Je 
remercie encore tous les participants à cette belle après-midi 
où les échanges furent fructueux. Merci aussi aux Sensei qui 
ont compris l’importance de garder notre unité fédérale sans 
pour autant remettre en question les identités de « groupes », 
comme certains le prétendent à chaque fois. 
 
 
La mandature se termine, et vous serez appelé à porter votre 
choix pour un nouvel organe de gestion lors de notre 
Assemblée générale du 06 avril prochain. Nous espérons que 
vous serez nombreux à venir voter car l’avenir de la FFKama, 
c’est aussi le vôtre. 
 
 
Je profite de l’instant pour dresser un petit bilan du travail 
accompli par notre Conseil d’administration depuis 2017 : 
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• la présidence fédérale a eu comme vocation la stabilité de notre édifice, son travail de 
représentation a démontré son efficacité au vu des retours élogieux reçus du monde 
politique, de l’Adeps, et encore de scène internationale ; après l’épisode qui a secoué 
la Fédération en juin dernier, je n’ai pu que continuer le travail accompli en y 
apportant ma personnalité, mon combat pour l’Équité et de nombreux contacts ont 
été établis avec brio et sincérité ; 

• le secrétariat général a toujours été la cheville ouvrière de la FFKama : efficacité, 
fermeté et ouverture sont les maîtres mots du travail accompli ; si la Fédération 
connaît son franc succès actuel, tant au niveau de sa notoriété que de sa trésorerie 
saine et stable, nous le devons surtout à notre Secrétaire général qui a su prendre ses 
responsabilités durant son mandat, ce qui n’a pas toujours plu à tous, mais ce fut plus 
que nécessaire pour maintenir un cap : celui de la réussite ; 

• l’audit des comptes repris en 2017 montrait, outre un immense gouffre financier, des 
honoraires non négligeables versés à une fiduciaire chargée de dresser les comptes de 
la Fédération ; depuis, la comptabilité a toujours été ventilée en interne et s’est 
professionnalisée d’années en années ; les différentes vérifications externes (Expert-
comptable et Réviseur) ont d’ailleurs salué sa maîtrise ;  

• la Commission pédagogique a mené avec brio sa planification des cahiers de charge 
MSin ; le dossier « Éducateur » (niveau 2) est sur le point de voir le jour : nous 
connaissons tous le sérieux de l’Adeps quant à la mise en place des formations 
pédagogiques ; la commission, pointilleuse, s’en sort avec les honneurs ; 

• que dire encore de la Commission sportive, que nous saluons à chaque fois, sinon 
qu’elle est vouée à un bel avenir ; oui, nous avons connu diverses tensions en son sein 
par le passé mais sa stabilité n’est maintenant plus à démontrer depuis que le Conseil 
d’administration a pris les décisions qu’il convenait de prendre ; 

• enfin, le volet « Arbitrage » : un vaste chantier à mettre sur la table, en communion 
avec les intéressés (CA, commission d’arbitrage, chef-arbitre, arbitres) ; j’ai promis aux 
arbitres, à leur demande, de faire un audit complet des difficultés, des suggestions, …, 
avec au programme des réunions, des formations théoriques et pratiques en tenue 
officielle et en Karategi, … 

• notre secrétariat administratif ne s’est jamais aussi bien porté : sérieux et convivialité, 
il reflète le travail d’E. Genot depuis des années, et de V. Meurant, qui nous a rejoint 
récemment. Merci à elles sans qui nous ne pourrions mener notre combat. 

 
Depuis 2017, des personnes, vos Administrateurs, ont œuvré bénévolement pour apporter à notre 
FFKama le blason qu’elle arbore aujourd’hui avec grande fierté. 
 

Une date, le 6 avril 2024, pour maintenir le Cap. 
 
Une date pour nous permettre de terminer et d’ouvrir de grands chantiers. 
Une date pour enfin démontrer à nos détracteurs, communément connus, qu’il ne s’agit pas de 
pavoiser mais de travailler en se mettant au service de tous, quotidiennement et souvent au détriment 
de la vie de famille et des loisirs. 

 
 
Clarisse LOCOGE 
Présidente FFKama  
 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 



  



  



 
  



 
  



 

  



 
 

  



  



 
 

  



  



 
  



 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  



  



 
  



 
  



 

  



 



















  



 
  



 











 
 

 


